

**ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI
MINAT MASYARAKAT TERHADAP WAKAF UANG DI
KABUPATEN BOGOR : MUSLIM SOCIETY PERSPECTIVE**

ANE TRI SEPTIANI

1701617059



Skripsi Ini Disusun Sebagai Salah Satu Persyaratan Untuk Memperoleh
Gelar Sarjana Pendidikan Pada Fakultas Ekonomi Universitas Negeri
Jakarta

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN EKONOMI
KONSENTRASI PENDIDIKAN AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
2021**

**ANALYSIS OF FACTORS AFFECTING COMMUNITY'S
INTEREST TO CASH WAQF IN BOGOR DISTRICT: MUSLIM
SOCIETY PERSPECTIVE**

ANE TRI SEPTIANI

1701617059



The Thesis is Written as One of The Requirement to Obtaining a
Bachelor of Education in Faculty of Economics State University of
Jakarta

**ECONOMIC EDUCATION STUDY PROGRAM
EDUCATION OF ACCOUNTING CONCENTRATION
FACULTY OF ECONOMICS
STATE UNIVERSITY OF JAKARTA
2021**

ABSTRAK

ANE TRI SEPTIANI. Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Masyarakat Terhadap Wakaf Uang di Kabupaten Bogor: *Muslim Society Perspective*. Skripsi. Jakarta. Program Studi Pendidikan Ekonomi Konsentrasi Pendidikan Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta. 2021

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pemahaman, Pendapatan, Religiusitas, dan Akses Informasi terhadap Minat Wakaf Uang di Kabupaten Bogor. Metode pengambilan data yang digunakan adalah metode survey dengan pendekatan korelasional. Populasi terjangkau dalam penelitian ini adalah Masyarakat Muslim usia produktif Kabupaten Bogor yang berjumlah 3.261.138 jiwa. Data diperoleh dengan menyebarkan angket kuesioner dengan sampel sebanyak 350 jiwa dengan penentuannya menggunakan rumus tabel ISAAC dan MICHAEL dan dengan menggunakan teknik teknik *proportional stratified random sampling*. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi berganda, uji prasyarat analisis, dan uji hipotesis. Analisis regresi linear berganda menunjukkan gambaran setiap variabel. Uji prasyarat analisis menunjukkan data berdistribusi normal dan linear. Dan uji hipotesis menunjukkan semua hasil hipotesis diterima.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Pemahaman berpengaruh positif terhadap minat wakaf uang. Pendapatan berpengaruh positif terhadap minat wakaf uang. Religiusitas berpengaruh positif terhadap minat wakaf uang. Dan Akses Informasi berpengaruh positif terhadap minat wakaf uang. Lalu, Koefisien determinasi pada penelitian ini adalah 39,6% yang menunjukkan kemampuan Pemahaman, Pendapatan, Religiusitas dan Akses informasi dalam memengaruhi minat wakaf uang sedangkan sisanya dipengaruhi factor lain yang tidak diteliti. Rekomendasi untuk penelitian selanjutnya, diharapkan menggunakan objek penelitian dan variabel yang berbeda.

Kata Kunci: Minat Wakaf, Pemahaman, Pendapatan, religiusitas, Akses Informasi

ABSTRACT

ANE TRI SEPTIANI. Analysis of Factors Affecting Public Interest in Waqf Money in Bogor Regency: The Perspective of the Muslim Community. Thesis. Jakarta. Economic Education Study Program Concentration in Accounting Education. Faculty of Economics. The State University of Jakarta. 2021

This study aims to determine the effect of understanding, income, religiosity, and access to information on cash waqf interest in Bogor Regency. The data collection method used is a survey method with a correlational approach. The affordable population in this study is the Muslim community of productive age in Bogor Regency which operates 3,261,138 people. The data was obtained by distributing questionnaires with a sample of 350 people using the ISAAC and MICHAEL table formulas and using teknik proportional stratified random sampling techniques. The data analysis technique used is multiple regression analysis, analysis prerequisite test, and hypothesis testing. Multiple linear regression analysis shows the description of each variable. The prerequisite analysis test shows the data is normally distributed and linear. And the hypothesis test shows all the results are accepted.

The results showed that understanding had a positive effect on the interest in cash waqf. Income has a positive effect on the interest in cash waqf. Religiosity has a positive effect on the interest in cash waqf. And Information Access has a positive effect on the interest in cash waqf. Then, the coefficient of determination in this study is 39.6% which shows understanding, income, religiosity, and access to information in influencing interest in cash waqf while the rest affects other factors that do not need to be investigated. Recommendations for further research are expected to use different research objects and variables.

Keywords: Interest in Waqf, Understanding, Income, Religion, Access to Information

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA
UPT PERPUSTAKAAN

Jalan Rawamangun Muka Jakarta 13220
Telepon/Faksimili: 021-4894221
Laman: lib.unj.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika Universitas Negeri Jakarta, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Ane Tri Septiani
NIM : 1701617059
Fakultas/Prodi : Ekonomi/S1 Pendidikan Ekonomi
Alamat email : aneseptiani51@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah:

Skripsi Tesis Disertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI MINAT MASYARAKAT
TERHADAP WAKAF UANG DI KABUPATEN BOGOR: *MUSLIM SOCIETY
PERSPECTIVE*

Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini UPT Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta berhak menyimpan, mengalihmediakan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis-pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan Universitas Negeri Jakarta, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.







Demikian pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Jakarta, 1 September 2021

Pennulis

(Ane Tri Septiani)

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI

LEMBAR PENGESAHAN SKRIPSI			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi			
			
Dr. Ari Saptono, S.E, M.Pd NIP 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Ati Sumiati, S.Pd., M.Si NIP 197906102008012028 (Ketua Penguji)		30 Agustus 2021
2	Santi Susanti, S.Pd., M.Ak. NIP. 197701132005012002 (Dosen Penguji 1)		1 September 2021
3	Dra. Sri Zulaihati, M.Si NIP 196102281986022001 (Dosen Penguji 2)		1 September 2021
4	Achmad Fauzi, S.Pd, M.Ak NIP 197705172010121002 (Pembimbing 1)		28 Agustus 2021
5	Dr. Mardi., M.Si. NIP. 196102281986022001 (Pembimbing 2)		28 Agustus 2021
Nama : Ane Tri Septiani No. Registrasi : 1701617059 Program Studi : Pendidikan Ekonomi Tanggal Lulus : 26 Agustus 2021			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

LEMBAR PERNYATAAN ORISINALITAS

Dengan ini saya menyatakan:

1. Skripsi ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapatkan gelar akademik sarjana, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Skripsi ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan jelas dan dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila dikemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidakbenaran, saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang telah diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan norma yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 01 September 2021
Yang Membuat Pernyataan



Ane Tri Septiani
NIM. 1701617059

v

v

LEMBAR MOTO DAN PERSEMBAHAN

“If you can dream it, you can do it”

“When you believe in a thing, believe in it all the way, implicitly and unquestionable”

(Walt Disney)

“Pilih jalan mendaki karena itu akan mengantar kita ke puncak-puncak baru”

(Anies Baswedan)

“Hidup adalah pilihan, memilih untuk kesuksesan atau memilih untuk kemunduran. Setiap manusia memiliki versi terbaik dirinya, maka lakukan dan maksimalkan versi terbaik menurut dirimu sendiri”

(Ane Tri Septiani)

Skripsi ini saya persembahkan untuk:

Orang tua, keluarga yang selalu senantiasa mendoakan dan memberikan yang terbaik, memberikan kasih sayang dan dukungan moril serta materil. Untuk Dosen Pembimbing dan Penguji yang telah memberikan saran dan masukannya untuk hasil yang lebih baik. Dan tak lupa kepada teman & sahabat yang telah memberikan doa, dukungan, bantuan serta semangat. Untuk masyarakat Indonesia khususnya Kabupaten Bogor agar termotivasi dan memiliki ketertarikan terhadap wakaf uang. Semoga Allah SWT melimpahkan keberkahan dalam hidup.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karuniaNya yang telah memberikan kemudahan dan kelancaran sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Minat Masyarakat Terhadap Wakaf Uang di Kabupaten Bogor: *Muslim Society Perspective*”. Shalawat dan salam tak lupa peneliti curahkan kepada Nabi Muhammad SAW serta keluarga, sahabat, dan para pengikutnya.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti banyak memperoleh bimbingan, dukungan, dan bantuan dalam proses pengerjakaan skripsi hingga selesai. Oleh karena itu, peneliti ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

1. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
2. Dr. Sri Indah Nikensari, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Ekonomi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
3. Ati Sumiati, S.Pd., M.Si selaku Ketua Konsentrasi Pendidikan Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Achmad Fauzi, S.Pd, M.Ak selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan bimbingan, dukungan, dan pengarahan selama proses pengerjaan skripsi.
5. Dr. Mardi, M.Si selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan dukungan, dan pengarahan selama proses pengerjaan skripsi.
6. Kedua orang tua dan kakak-adik tercinta yang telah memberikan semangat, motivasi, dan dukungan terbaik dalam proses pengerjaan skripsi.
7. Masyarakat Kabupaten Bogor yang telah bersedia untuk mengisi kuesioner yang saya sebar
8. Para sahabat yang selalu menemani dan membantu peneliti dalam pembuatan proposal penelitian.

9. Teman – teman Pendidikan Akuntansi A 2017 yang sama – sama berjuang telah banyak membantu dan memberikan semangat dukungan dalam menyelesaikan pengerjaan skripsi.
10. Teman – teman organisasi yang telah memberikan dukungan, semangat, dan bantuan dalam proses pengerjaan skripsi.

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, peneliti sangat terbuka untuk menerima kritik dan saran yang membangun dari berbagai pihak. Peneliti berharap semoga skripsi ini dapat diterima dan bermanfaat untuk semua pihak, baik peneliti maupun pembaca.

Jakarta, Maret 2021



Ane Tri Septiani